

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

1. Peran guru dalam hal ini guru PAK dalam pelaksanaan pembelajaran di kelas masih kurang terlaksana dengan baik. Sehingga dengan kurangnya tanggung jawab guru dalam pembelajaran maka siswa pun kurang untuk belajar. Guru seharusnya menjadi contoh atau teladan yang baik terhadap siswa. Sehingga ketika guru pun memperlihatkan sikap disiplin yang baik akan berdampak baik pula terhadap siswa. Memang dalam pelaksanaan disiplin bukan hanya tugas guru PAK semata namun semua guru juga terlibat dan mengambil bagian serta bekerja sama dalam menerapkannya. Namun untuk hal ini guru PAK dapat berperan lebih dengan adanya pembinaan secara rohani terhadap siswa agar adanya pembiasaan untuk bersikap disiplin yang dapat ditunjukkan lewat sikap patuh terhadap aturan.
2. Pelaksanaan kedisiplinan di sekolah memang masih belum terlaksana dengan baik. Masih ada beberapa siswa yang tidak mematuhi tata tertib sekolah dengan masih terlambat datang ke sekolah, bolos sekolah, melawan guru, tidak menggunakan seragam yang sesuai dan kurang memperhatikan ketika guru mengajar di dalam kelas. Ada yang memang karena hal tertentu

ketika datang terlambat ke sekolah misalnya membantu pekerjaan orang tua dahulu namun ada yang memang malas untuk datang tepat waktu ke sekolah. Mengantisipasi hal kedisiplinan siswa ada daftar hadir untuk mengecek kehadiran siswa. Kurangnya kerja sama dari semua guru dalam pelaksanaan disiplin mengakibatkan kurangnya juga perhatian terhadap siswa.

B. SARAN

1. Sebagai guru terlebih guru PAK harus lebih menyadari tanggung jawabnya dalam mengajar. Karena ketika mengajar guru memberikan pengarahan terhadap siswa dan mengajarkan tentang disiplin kepada siswa. Lebih melakukan pendekatan terhadap siswa sehingga mengetahui kenapa siswa tersebut melanggar tata tertib sekolah atau tidak mematuhi aturan sekolah. Melakukan pembinaan terhadap siswa terlebih dalam ibadah-ibadah di sekolah. Pembinaan rohani perlu dilakukan bukan hanya ketika mengajar di dalam kelas namun juga di luar kelas bahkan dalam ibadah-ibadah di sekolah.
2. Agar pelaksanaan kedisiplinan sekolah terlaksana dengan baik maka hal ini perlu mendapat perhatian lebih dari pimpinan sekolah. Harus ada pembiasaan untuk taat aturan. Juga perlu ketegasan guru dalam menghadapi siswa yang melanggar aturan. Peraturan yang ada hendaknya dapat dilaksanakan dengan baik. Untuk kedepannya lebih lagi meningkatkan tingkat kedisiplinan. Perlu

untuk adanya hubungan yang baik dengan orang tua agar dapat mengontrol siswa tersebut ketika berada di rumah. Guru bertindak bersama untuk kemajuan sekolah yang lebih baik dan menghasilkan lulusan yang berdisiplin tinggi dan memiliki nilai-nilai moral sebagai cerminan siswa yang baik.

